

Kletus Dörig, Leiter SAP CC in Bendern

## Kletus tritt in die Pedale

«Ich würde ja gerne mit dem Fahrrad zur Arbeit kommen, wenn der Weg nicht so weit und steil wäre. Zudem regnet es doch ziemlich häufig.» So oder ähnlich klingen Ausreden, wenn die tägliche Autofahrt zwischen Arbeitsplatz und Wohnort gerechtfertigt wird, selbst wenn die Strecke nicht allzu lang ist.

«Ich tue mir damit selber etwas Gutes.»

Solche Ausreden braucht Kletus Dörig nicht. Der 45jährige Leiter SAP CC bei Ospelt am Hauptsitz in

Bendern kommt jeden Tag mit dem Fahrrad zur Arbeit. Nun wäre das nicht erwähnenswert, wenn Kletus um die Ecke wohnen würde. Tut er aber nicht. Von seinem Wohnort Steinegg im Appenzell radelt der dreifache Vater jeden Morgen via Eggerstanden, Eichberg, und Oberriet nach Bendern und am Abend zurück. «Ich tue mir damit selber etwas Gutes», erklärt Kletus seine Motivation. «Ich genieße die frische Luft und die Ruhe, tue etwas für meine Gesundheit, habe nie Stau und Zeit für mich». Kletus Dörig legt Wert darauf, dass an dieser Stelle keine Kilometerangaben gemacht werden. «Distanz wird überschätzt», meint er. Und er nutze das E-Bike, was die Fahrt zusätzlich relativiere.

Als konsequenter Radler ist er froh, dass er bei seinem Arbeitgeber Garderoben und Duschen nutzen kann und ein komfortabler Fahrradunterstand installiert wurde, «der allerdings von deutlich mehr Kolleginnen und Kollegen genutzt werden könnte.»

Den Besuch des Fitnessstudios kann sich Kletus Dörig als Ausgleich zu seinem Beruf sparen. Seine Haltung ist tatsächlich vorbildlich. Wir wünschen Kletus allzeit gute und sichere Fahrt!



Mehr Mitarbeiterportraits der Ospelt Gruppe unter  
[ospelt.com/karriere](https://ospelt.com/karriere) → **Ospelt als Arbeitgeber**